

Einladung zur ordentlichen Abteilungsversammlung der Fan- und Förderabteilung des SV Darmstadt 1898 e.V.

Liebe Mitglieder der Fan- und Förderabteilung, liebe Mitglieder anderer Vereinsabteilungen,

die Fan- und Förderabteilung (FuFa) des SV Darmstadt 1898 e.V. besteht nun seit über fünf Jahren und zählt weiter ca. 7.000 Mitglieder. Auf der turnusmäßigen Abteilungsversammlung möchten wir Euch über die Aktivitäten des vergangenen Jahres, aber auch über Planungen und künftige Aktionen informieren. Daher laden wir alle FuFa-Mitglieder (egal ob passives Vereinsmitglied für 98 € oder Fördermitglied für 60 €) und weitere interessierte Vereinsmitglieder ein:

Donnerstag, 13. September 2018, 19.00 h VIP-Container auf dem Stadiongelaende
(Nieder-Ramstädter Str. 170, 64285 Darmstadt)

Im Anschluss an die Sitzung möchten wir mit einem kleinen Grillfest bei ungezwungenen Gesprächen in den „gemütlichen Teil“ des Abends übergehen und laden alle ein, noch etwas länger zu bleiben.

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Genehmigung der Tagesordnung
3. Totenehrung
4. Bericht der Abteilungsleitung
5. Berichte aus den einzelnen FuFa-Teams
6. Bericht des Kassenwarts
7. Bericht der Kassenprüfer
8. Aussprache zu den Berichten
9. Entlastung der Abteilungsleitung
10. Wahl des neu zu wählenden Kassenprüfers („B“)
11. Anträge (siehe unten)
12. Verschiedenes

Bitte haltet am Einlass Euren Mitgliedsausweis bzw. Personalausweis bereit, Nichtmitglieder sind bei der Versammlung nicht zugelassen.

Mit blau-weißen Liliengrüßen

Markus Sotirianos
(Abteilungsleiter der Fan- und Förderabteilung des SV Darmstadt 1898 e.V.)

Antrag zur Änderung der Abteilungsordnung (§ 12):

Zur Erklärung: Durch die Streichungen (durchgestrichen) bzw. Ergänzungen (kursiv) in (1) kann die Ausgestaltung der Position des FuFa-Büroleiters im Abstiegsfall den Möglichkeiten des Vereins angepasst werden. Der zweite Satz in (2) definiert den Entscheidungsprozess genauer.

(1) Der FuFa-Büroleiter ist ein ~~hauptamtlich~~ vom SV Darmstadt 1898 e.V. *eingestellter benannter Mitarbeiter, der bei Zugehörigkeit zur 1. oder 2. Bundesliga hauptamtlich für den Verein arbeitet. Bei Zugehörigkeit zur 3. Liga und darunter wird der Status des FuFa-Büroleiters durch das Präsidium geprüft.*

(2) Das Vorschlagsrecht zur Besetzung der Stelle liegt bei der FuFa-Abteilungsleitung. *Die Entscheidung obliegt dem Präsidium des SV Darmstadt 1898 e.V.*